

CIUDADES

EL EJIDO

La Unidad de Hemodiálisis estrena nueva ubicación en el Hospital de Poniente

El cambio forma parte de las obras de ampliación y reestructuración que está acometiendo el centro

FRAN GARCÍA / LA VOZ

Buenas noticias para los pacientes del Poniente que tienen que hacer uso de la Unidad de Hemodiálisis, ya que esta misma semana se está estrenando la nueva ubicación de una unidad cuya ampliación y mejora venía siendo largamente demandada.

Hay que reseñar que los trabajos de ampliación del Hospital de Poniente, que todavía siguen en marcha, han sido visitados este lunes por parte del delegado de Salud, Juan de la Cruz Belmonte, junto al alcalde ejidense, Francisco Góngora, y los responsables del centro hospitalario. Y en la visita, Belmonte ha explicado que "desde este

lunes las personas usuarias la Unidad de Hemodiálisis pasan a ser atendidos en una nueva ubicación, con mayor superficie, que ha permitido crear box de aislamiento, mejorar los circuitos y ofrecer una mayor confortabilidad".

Y también hay que recordar que las obras que están en curso traerán muchas mejoras, ya que la Unidad de Cuidados Intensivos ampliará su superficie en 640 metros cuadrados adicionales. Esto permitirá pasar de las 13 camas actuales a un total de 27, con mejores y amplias zonas de atención, espacios para el aislamiento de pacientes y nuevas áreas de trabajo.

Además, en Urgencias, se producirá un incremen-



Delegado de Salud, alcalde de El Ejido y responsables del Hospital de Poniente. LA VOZ

to de superficie de más de 900 m2, que se destinarán al crecimiento de la zona de atención pediátrica urgente, así como a la observación, salas de espera y consultas destinadas a la asistencia de la población adulta.

El espacio en la UCI pasará de las 13 camas existentes a un total de 27 y en una zona más amplia

Traumatología, por su parte, crecerá en otros 159 metros cuadrados, que también se añadirán al área de Radiodiagnóstico, ubicada en la planta superior.

Y paralelamente a estos trabajos de ampliación de

superficie, se están desarrollando otros en el interior del centro, para la reforma y renovación de los servicios que se amplían, así como en otras zonas de Pediatría, Farmacia y en espacios no asistenciales, entre los que se incluyen el Archivo o los vestuarios y dormitorios de guardia.

Compromiso El delegado de Salud y Familias de la Junta, Juan de la Cruz Belmonte, ha señalado que "las obras de ampliación y remodelación que se están realizando en el Hospital de Poniente suponen una clara muestra del compromiso de la Junta de Andalucía con la mejora de los servicios sanitarios en estos tiempos de pandemia.

ROQUETAS

Fundas especiales y ocho nuevos chalecos antibalas para la Policía

LA VOZ

El alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, ha hecho entrega este lunes al Cuerpo de Policía Local del municipio 8 chalecos antibalas y 125 fundas especia-

les exteriores al chaleco antibalas, equipos con los que se completa el programa de refuerzo puesto en marcha por el Ayuntamiento roquetero en cuanto a dotación y equipos personales de seguridad se refiere.

En el acto de entrega también han participado, por parte del Equipo de Gobierno, José Juan Rodríguez, responsable de Gobierno Interior y Promoción Cultural y Deportiva, y Rocío Sánchez, conce-

jala de Presidencia, Agricultura, Pesca, Comercio, Pymes y Mercadillos. Por parte del Cuerpo Local de Policía ha intervenido el intendente mayor, Miguel Ángel López Rivas.

Tejido especial Junto a los ocho chalecos reglamentarios entregados, se han dispuesto también 125 nuevas fundas especiales, confeccionadas en tejido 3D transpirable y de protección, con

corte Molle láser de doble capa, material interior especial preparado para la amortiguación de golpes, y sistema que permite la circulación del aire entre el cuerpo y el equipo de seguridad, facilitando también una mayor ergonomía y mejor gestión de la humedad. Las fundas cuentan, asimismo, con bandas reflectantes de mayor visibilidad, compartimento para la inserción de panel balis-

tico flexible y asa de emergencia oculta para arrastrar heridos. Este refuerzo en la seguridad de los agentes ha requerido una inversión de 19.430 €.

Con esta última entrega, se ha conseguido el objetivo del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Roquetas de Mar de dotar a la totalidad de la plantilla de un equipo de seguridad tan importante como es el chaleco antibalas.

Hoy por Hoy

Conoce mi pueblo

desde Berja

Un recorrido muy especial por la oferta turística, cultural y gastronómica de nuestra geografía

Mañana miércoles 24 a partir de las 12:20h.

seralmeria.com | Síguenos en

SER

Almería	88.2FM
Poniente	89.2FM
Roquetas	99.0FM
Levante	87.6FM
Nijar	88.8FM

Patrocinada por

ILUSTRÍSIMO
AYUNTAMIENTO DE
BERJA

Colaboran

apicultura peña

BMP
bicimotopaco.com

El Pirruquito

Go!
British
School of Languages

MONTIVEL S.A.T.

PROVINCIA

► CUEVAS DEL ALMANZORA

Todas las pedanías y el núcleo urbano, unidos por carriles bici

● El Ayuntamiento fue beneficiario de una subvención de Fondos Europeos destinada a proyectos singulares de crecimiento sostenible con 2,4 millones

Redacción

El Ayuntamiento de Cuevas del Almanzora ya ha comenzado las obras para la adecuación de varios carriles bici que pretenden seguir el objetivo medioambiental de reducir la huella de carbono y fomentar los hábitos de vida saludables, además de unir las pedanías con el casco urbano, y las instalaciones deportivas entre sí. “Es un ambicioso proyecto que ya ha iniciado sus primeros pasos”, explica el alcalde, Antonio Fernández.

El Ayuntamiento de Cuevas del Almanzora fue beneficiario de una subvención de Fondos Europeos, a través del IDAE, destinada a proyectos singulares que favorezcan el paso a



Las obras ya han dado comienzo.

D. A.

15

Kilómetros. Una vía conectará el Canal de Remo con Cuevas hasta la Costa por el Río Almanzora

una economía baja en carbono en el marco del Programa operativo FEDER de crecimiento sostenible 2014-2020.

El objetivo de este proyecto, que alcanzará los 2,4 millones de euros de inversión, de los cuales el consistorio aportará el 20%, es incentivar y promover la realización de actuaciones que reduzcan las emisiones de CO2 mediante la ejecución de proyectos de ahorro y eficiencia energética y movilidad urbana sostenible.

Con esta ayuda el consistorio garantizará un crecimiento basado en el concepto de la sostenibilidad, para lo que se alcanzará una economía que utilice más eficazmente los recursos, que sea más “verde” y más competitiva y que, en definitiva, favorezca la cohesión social y mejore la calidad de vida de los ciudadanos.

Punto de recarga eléctrica en Palomares

La SAT Palomasol ha dado un paso más hacia la eficiencia energética y el respeto al medio ambiente con la instalación de placas solares y un punto de recarga eléctrico para vehículos a las puertas del supermercado de la entidad en la pedanía cuevana de Palomares. El punto de recarga eléctrica, así como las placas solares, lo ha instalado la empresa, también cuevana, EWS Energía.

En el marco de este programa, el Ayuntamiento ejecutará los siguientes proyectos: interconexión del Canal de Remo pasando por el núcleo urbano de Cuevas del Almanzora hasta la costa, a través de un carril bici en el margen izquierdo del Río Almanzora de más de 15 kilómetros de longitud.

También la mejora de movilidad y seguridad del Casco Urbano, que supondría la implantación de varios carriles bici comunicando las zonas de actividad industrial y el casco antiguo con las zonas deportivas y culturales de más de 6 kilómetros de longitud.

Desde el consistorio explican que algunas de estas actuaciones conllevan la mejora y creación de nuevos accesos rodados desde zonas de expansión como la rotonda de la Estación de autobuses y Avenida Carlos Herrera hasta la margen derecha del Río Almanzora.

► PULPÍ

Recogen más de 350 kilos de basura en San Juan de los Terreros

Redacción

La Asociación de Turismo “Isla de Terreros”, con la colaboración del Ayuntamiento de Pulpí, organizó este pasado domingo una nueva limpieza en el entorno del Castillo de San Juan de los Terreros, por el Día Internacional de los Bosques, que se celebra cada 21 de Marzo y que volvió a suponer todo un gesto por el respeto medioambiental y por el cuidado de los parajes naturales ante la falta de civismo de muchos almerienses.

Alrededor de 20 personas voluntarias recogieron un total de 350kg de basura (botellas de plástico, vasos,

La asociación ‘Isla de Terreros’ congregó a una veintena de voluntarios

bolsas, tuberías, muebles, etc) durante toda la mañana, y siguiendo con todas las medidas de seguridad anti Covid.

La limpieza de playas forma parte del proyecto “Limpieza Internacional de Costas” liderado globalmente por Ocean Conservancy y coordinado en España por la Asociación Ambiente Europeo, dentro del programa de Ciencia Ciudadana sobre basuras marinas.

Desde el Ayuntamiento de Pulpí señalan que “agradecemos la colaboración y participación a todos los voluntarios, y satisfechos de que cada día seamos más los concienciados con el medioambiente”.

EN BREVE

Visita a los trabajos del PFEA del delegado José Luis Delgado

SANTA FE. El delegado territorial de Regeneración, Justicia y Administración Local en Almería, José Luis Delgado, visita hoy martes la localidad de Santa Fe de Mondújar, donde se reunirá con la alcaldesa, Trinidad Gónzaga y conocerá algunos proyectos ejecutados por el Ayuntamiento cofinanciados por la Consejería con cargo al PFEA, como la reforma del centro de salud.

Paso de cebra adaptados para niños autistas

MACAEL. El Ayuntamiento de Macael sigue trabajando para hacer de la localidad un lugar más accesible. La última actuación encaminada a ese fin ha sido la mejora de la seguridad en los pasos de peatones cercanos a los centros educativos. De esta manera, los pasos de peatones se han adaptado para niños autistas mejorando así su visualización.



D. A.

Intensifican las labores de limpieza y mantenimiento

FUENTE VICTORIA. Estas semanas, aprovechando la entrada de un nuevo turno del PFEA y de la nueva trabajadora del Plan Aire, el Ayuntamiento de Fuente Victoria ha intensificado las labores de mantenimiento y limpieza del pueblo. “Cuidar los detalles del día a día es fundamental para garantizar el bienestar de nuestros vecinos”, señalan.

VIVIR EN ALMERÍA

La Caixa, Cajasol y la Junta impulsan cinco proyectos en la **provincia**

● Más de 2.000 almerienses en situación de vulnerabilidad tendrán oportunidades de mejora social



FOTOS: D. A.

En Almería se han seleccionado proyectos por casi 128.000 euros.

Redacción

La Fundación 'La Caixa', la Junta de Andalucía y la Fundación Cajasol presentaron los 56 proyectos seleccionados en la resolución de la Convocatoria Andalucía 2020, que tiene como finalidad colaborar con organizaciones no lucrativas para impulsar iniciativas dirigidas a personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad social.

En Almería se han seleccionado cinco proyectos que llegarán a más de 2.000 personas con el impulso de 127.880 euros.

En total, distintas entidades sociales de Andalucía recibirán más de 1,5 millones de euros dirigidos al desarrollo de los proyectos seleccionados, a través de los cuales más de 11.000 personas en situación de vulnerabilidad tendrán oportunidades de mejora personal y social.

La Convocatoria Andalucía 2020 tiene el objetivo de colaborar con entidades sociales no lucrativas que dedican sus esfuerzos a llevar a cabo proyectos en Andalucía que dan respuesta a los retos sociales con mayor incidencia en la actualidad, haciendo especial hincapié en aquellas iniciativas que contemplan nuevas necesidades que se han agravado como

consecuencia de la pandemia. Además, se ha promocionado que las entidades se asocien en partenariat para desarrollar proyectos con mejores resultados y con más presupuesto.

Alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, la Convocatoria Andalucía concede apoyo a proyectos que responden a las necesidades y retos de la sociedad, que principalmente son los siguientes: fin de la pobreza (1); salud y bienestar (3); trabajo decente y crecimiento económico (8); reducción de desigualdades (10); y alianzas para lograr los objetivos (17). De forma prioritaria, se valorarán los proyectos que den respuesta a alguna de las líneas prioritarias especificadas en cada ámbito:

Inserción sociolaboral: Un total de 15 proyectos impulsarán acciones para la inserción sociolaboral, especialmente dirigidas a las personas con dificultades para el acceso al empleo.

Lucha contra la pobreza en el ámbito familiar y la exclusión social: 15 proyectos se centrarán en la promoción del desarrollo educativo y social de niños, niñas y jóvenes, así como la igualdad de oportunidades para personas en situación vulnerable y de pobreza.

Personas con discapacidad o

Un total de 56 proyectos han sido seleccionados para ayudar a 11.000 personas en total

A través de esta convocatoria se conceden ayudas sociales por valor de 1,5 millones de euros

trastorno mental: Dentro de este ámbito de actuación se han seleccionado 11 proyectos destinados a la promoción de la autonomía personal y apoyo psicosocial de las personas con discapacidad o trastorno mental en su entorno familiar y relacional.

Viviendas para la inclusión social: Un total de 9 proyectos seleccionados garantizarán el acceso a la vivienda a personas con discapacidad o trastorno mental o en situación vulnerable para favorecer su auto-

mía personal.

Interculturalidad y acción social: Tres proyectos seleccionados destinados a la promoción de la convivencia ciudadana de culturas distintas en espacios comunes para fomentar la participación social, el fortalecimiento de las comunidades, la prevención de la violencia y la mediación.

Humanización de la salud: Dos proyectos se centrarán en la atención sociosanitaria para la mejora de la calidad de vida de las personas y sus familiares; desarrollo de entornos que faciliten la humanización de la salud y proyectos de alojamiento temporal para personas enfermas, y/o sus familiares, desplazadas de su residencia habitual.

Personas mayores y retos derivados del envejecimiento: Dentro de esta tipología se ha seleccionado un proyecto destinado a la promoción de la autonomía personal, prevención de la fragilidad y situaciones de soledad no deseada y detección e intervención en situaciones de vulnerabilidad en personas mayores.

Alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, la Convocatoria Andalucía concede apoyo a proyectos que responden a las necesidades y retos de la sociedad.



Convocatoria 'Andalucía 2020'.